

ふるさとを思う気持ちを新たに

「にかほ市ふるさと会」が発足！

11月22日、これまで各地域別に開催してきましたふるさと会が統合され、「第1回にかほ市ふるさと会」が浅草ビューホテル（東京都）を会場に盛大に行われました。

JUJでは、ふるさと会での会場の様子と遠くに住んでいてもふるさとを思う皆さんのメッセージをご紹介します。



選任された役員の皆さん

首都圏等に在住するにかほ市出身者らが一堂に集う「ふるさと会」は、旧3町ふるさと会の統合に対し、満場一致の賛同を得て「にかほ市ふるさと会」が新たに設立されました。

総会では、設立の趣意説明の後、会則案、役員の選任などが諸られ、そのすべてが承認されました。

にかほ市ふるさと会は、旧ふるさと会の歴史と特色を尊重した運営のもと、本市出身者やゆかりのある方に対し、広く参加を呼びかけようと2年におよぶ協議が重ねられていました。

懇親会では、来賓や市内参加者を交え、「にかほ市この1年」のビデオ放映や民舞の披露など多くの催し物の中、会場内は久しぶりの再会と思い出話に大いに盛り上りました。



ふるさとの味をお届けしました



ふるさとは
遠きにありて
思うもの



市内の踊りを披露する皆さん



久しぶりに顔を合わせみんなで記念写真

◆ 参加した方から感想をいただきました



市役所人事異動

12月1日付（）内は異動前



にかほ市ふるさと会
会長 佐々木正司
(旧金浦ふるさと会顧問)

にかほ市長や多くのご来賓、にかほ市議会議員、諸先輩

方よりご臨席いただき、たいへんありがとうございました。にかほ市ふるさと会として誠にうれしく、会員を代表いたしまして皆様方に厚く御礼申し上げます。

さて、3町が合併し、「にかほ市」が誕生ましたが、ふるさとに対する夢が大きく膨らんだのではないかでしょうか。

仁賀保のTDKも我がふるさと、金浦の南極探検隊長「白瀬中尉」も我がふるさと、雄大にそびえ立つ鳥海山も我々が誇るふ

るさとであります。このように、私たちのふるさとには自慢する場所がたくさんあります。

にかほ市の理念としましては、

夢のあるまち、豊かなまち、元気なまち、住みたいまちであります。我々ふるさと会会員も、

この基本理念の旗を高く掲げて大きく前進していきたいと考えています。

本日、御臨席いただいており

ます諸先輩方におかれまして、我々の熱い思いをいつまでもご支援・ご指導をいただきたいと

思います。

この新生ふるさと会には、現

在働いている若い世代にも、い

つかはふるさと会に参加してい

ただくことを節に願っております。

我々にかほ市出身者は、ふ

るさとを思う気持ちでいっぱいです。

ふるさとを離れて45年が経ちます。草加市では、和太鼓やマラソンを行い、地域を盛り上げよう協力しています。

にかほ市にあつては、元気な人を増やし、さまざまなイベント等を企画し、活発で活力あふれる街になるよう期待しています。

◆ 埼玉県在住
森 岩男さん（象潟地域）
本多ユリさん（仁賀保地域）
本多鉄夫さん（金浦地域）

統合して初のにかほ市ふるさと会に夫婦で参加し、楽しい時間を過ごせました。

私たちはふるさとである、にかほ市がいつまでも美しい街であってもらいたいと願っています。

にかほ市にあつては、元気な人を増やし、さまざまなイベント等を企画し、活発で活力あふれる街になるよう期待しています。

◎ 産業部	【観光課】
▽建設係主任（観光係主任）	荒川正人
▽計画管理係主任（種苗交換会事務局事務局係主任）	三澤涉